

Noticiero de Soria

Fundador, PASCUAL BLOA

Número de hoy 4.668

Hoy Jueves 11 de Febrero de 1926

Año de fundación: 1888

España sonríe.

Opiso de la Diócesis Doctor...
La España, prodigal en san-
tos que la enaltecieron con su gloria,
había que la inmortalizaron con su
ciencia y héroes que su historia escri-
bieron con generosa sangre, cuidó de
conservar su grandeza, orlada por la
mas pura nobleza en las mas inacces-
sibles alturas. Aquella España, sigue
siendo esta España cuyo nombre se
pronuncia con admiración y respeto
por las cultas mentalidades mundiales.
Aquella España, con su característi-
ca fe con su valor indomable, jamás
superado, descubrió ignoradas tierras
que amamantarán sus exuberantes
ubres llevándoles el patrio lenguaje, y
con él, la moderna civilización.
Colón, con su fe inquebran-
table, la kilométrica vanda que impe-
dia ver «mas allá», Colón, con su valor
fiero, surcó la inmensa barrera mari-
na, de dimensiones ignotas, y acercó
al magnánimo regazo español aquellas
tierras vírgenes, que pronto adquirie-
ron juventud, lozana, en su
A España llenaban de gozo sus hi-
jas con la legítima independencia que
la mayoría de edad consigo lleva; más
madre al fin, sentía el dolor producido
por contracción de las fibras de su co-
razón espléndido, contracción ema-
nante de «serán felices, Dios mío?»
Franco, Alda, Durán, Rada, sustituye
la carabela primitiva por la mo-
derna aeronave. No van a descubrir,
re van a colonizar. Como Colón,
plenos de valor, van a demostrar a las
jóvenes Américas que aquella España
de ayer es la España de hoy.
Que si entonces tuvo España amor
al amamantarlas con su civilización é
idíoma, hoy siente alegría inmensa al
estrecharlas contra su pecho purísimo
por medio de la fe, por medio de la
ciencia.
Franco, Alda, Durán, Rada, son en
estos momentos históricos los brazos
de la España madre, que al tenderse
carinosos dicen: ¡Hijas mías! Vuestro
recuerdo perenne nutrió mis fuerzas
en angustiosos días, y hoy, plena de
alegría, os estrojo, os abrazo con esa
poderosa fuerza de amor de madre
que, en estos momentos emocionantes
no sabe si llora, ni si ríe, sabe, pero
sí que ama, como siempre amó.
DANIEL LAMO.

Don Santiago las Heras Alcalde

Falleció en la Ciudad de Soria el día 6 de Febrero de 1926 a los 73 años de edad habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición apostólica.

D. E. P.

Hijos de Santiago Las Heras su afligida esposa D.^a Amalia Amenda Blanco, hijos D.^a Juliana y don Saturno, hijos políticos Don Heliodoro Aguilar y don Pilar Ramirez, nietos, hermanos Don Tiburcio y D.^a Alejandra Las Heras (ausente); hermanos políticos, sobrinos y demás parientes.

Participan a Vd. tan irreparable pérdida, y le ruegan se sirvan encomendarle a Dios en sus oraciones.

Soria 11 de Febrero 1926



Servicios rápidos de la Compañía Trasatlántica.

Servicios mensuales

Línea de Buenos Aires.

El vapor INFANTA ISABEL DE BORBON

saldrá de Barcelona el día 4 de Febrero de Málaga el 5, y de Cádiz el 7 para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires.

Línea de Cuba-Méjico.

Salida de Bilbao el día 16, de Santander el 19, de Gijón el 20 y de Coruña el 21, para Habana y Veracruz.

Línea de Puerto Rico, Cuba, Venezuela-Colombia y Pacífico

El vapor ANTONIO LOPEZ

Salida de Barcelona el día 10, de Valencia el 11, de Málaga el 13, de Cádiz el 15, para las Palmas Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, la Guayra, Puerto Cabello, Curacao, Sabanailla, Colón y por el Canal de Panamá, para Guayaquil, Callao, Mollendo, Atírica, Iquique, Antofagasta y Valparaíso.

Línea de New-York, Cuba y Méjico.

El vapor MONTEVIDEO

Salida de Barcelona el día 25, de Valencia el 26, de Málaga el 28, y de Cádiz el 30, para New-York, Habana y Veracruz.

Línea de Fernando Poo.

Salida de Barcelona el día 15, para Valencia, Alicante y Cádiz, de donde saldrá el 20 para las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, demás escalas intermedias, y Fernando Poo. Dicho vapor enlazará en Cádiz con otro de la Compañía que admitirá carga y pasajes de los Puertos del Norte y Noroeste de España para todos los de escala de esta línea.

Línea de Filipinas.

Salida de Barcelona el día 16.

VIAJES EXTRAORDINARIOS

Línea de NEW YORK, CUBA Y MEJICO.
El vapor «Reina María Cristina» efectuará una expedición con destino a Puerto Rico, New-York y Habana, saliendo de Barcelona el 15 de Febrero, de Valencia el 16, de Málaga el 18 y de Cádiz el 20.

Único Agente en Soria y la provincia

Don Epifanio Ridruejo Barrero

Calle de Canalejas, 25 y 27

No valerse de otros intermediarios, que casi nunca consiguen lo que la Compañía concede a sus verdaderos representantes. Rechazad a los llamados agentes o informadores de esta Compañía.

A nuestros lectores

Después de varios días sin prensa soriana, por causas que todos conocen, y a pesar de seguir los obreros cajistas de esta localidad en huelga persistente, los dueños de los periódicos locales han acordado publicar una hoja de cada periódico al objeto de facilitar a nuestros lectores cuantas noticias se puedan y a fin de que no se prolongue la falta de prensa, mientras tanto se confecciona el mejor medio posible para seguir el curso de publicación como se venia haciendo.

«LOS NIÑOS»

A vosotros dedico estas líneas, fruto de un rato de charla interna, descansando al lado del brasero en uno de los domingos invernales.

Oigo que sois malos y pienso más en vosotros, criticar vuestras niñeces y procurar defenderos.

Que sois malos. No, Tenéis candor, candor de niño en vuestras travesuras. Los sentimientos buenos pronto se graban en vuestro corazón; los malos es muy fácil de evitar que arraiguen.

Quien os moteja no os conoce. Pocas veces, tal vez ninguna, ha observado vuestras acciones, vuestro proceder con aquellos que favorable hicieron. Yo que os veo muy de cerca, que os amo y que os estudio digo que sois buenos.

Cierto que la inclinación a las cosas malas, natural en el hombre, según dice la Escritura, desde un pecado, se nota en vosotros pero con menos intensidad y más involuntariamente.

Un día una maestra dejó la escuela la dejó por enferma. La ruda lucha de muchos años de educadora anulaba su vista. La temprana muerte de sus hijos enfermó su corazón. Y esta maestra, queriendo a las niñas,

las dejaba, y las niñas, que la amaban, la ven partir. En la escuela se despiden.

¿Qué les diría? No lo sé; más supongo que serían palabras de maestra, amores de madre. Sólo sé que salieron tristes, los ojos llorosos, las cabezas bajas.

Que pasaron meses y dos niñas, no siempre las mismas, van todas las tardes a ver a su maestra, pedíanle los botijos para de volvérselos llenos de agua y marchaban contentas, pero cuando el agua no podían llevar, por no hacer falta, salían menos alegres. Consideraban que no habían pagado la deuda que les imponía su agradecimiento. Y el día de su santo fueron muchas a llevarle una tarjeta.

Otro día. Era el día de la primera comunión. El sacerdote manda a los niños que besen las manos de sus padres y maestros. Al llegar a su maestro, el primer niño no sabe que hacer; aquél alarga su mano y el niño la besa.

Los que siguen no besan la mano, querían más. El beso en la mano les decía respeto y en ellos el respeto se sobreponía al amor. Y este los llevó a echar sus brazos al cuello del maestro que correspondió en la frente, con un beso lleno de afectos y de emoción.

Estos son los niños, veámoslos ahora a los hombres.

Hay una fiesta escolar en el pueblo, la del árbol. Los padres al invitar se olvidan de las maestra que sus hijas aman. Mas tarde se celebra la exposición escolar. Padres que se precian de cultos, de educados, no visitan la escuela ni al maestro, así pagan los ratos dedicados a los niños reñenos, que constantemente le miran con destellos de amor y con mirada feña de una constante interrogación. Bien dice Gabriel y Galán, el insigne poeta, en su hermosa poesía «La pedrada». Somos los hombres de hoy lo que los niños de ayer.

LA MODA

La difunta reina de Rumania «Carmen Siyva» respondía así a un referendun sobre la moda: «Escribir sobre la moda? Como podré hacerlo yo que juzgo de estable todas las modas por el hecho de que todas las mujeres las siguen? Yo que desde niña estudié la historia del arte siempre he creído que el único traje digno de ser usado era el antiguo griego. De todos modos creo que la mujer debería siempre quedar misteriosa: su cuerpo cubierto: su alma cerrada, y solamente debería revelar los tesoros de su corazón a los hijos. Debería figurar lo menos posible en la calle, y en casa ser correcta, digna y recatada de tal manera que su esposo y sus hijos la tuviera como una divinidad. Soy favorable a la moda antigua y me gusta la medieval de formas rígidas, y coña blanca y sobre todo me gusta una moda mucho mas antigua ya que admiro las familias consientes o doce niños que crecen fuertes y robustos bajo las alas de una madre maravillosa».

Ceregumil Fernández

Alimento vegetariano completo
Fernández & C. Canivell y Compañía - Málaga.
De venta en todas las buenas farmacias - Soria

EN BURGO DE OSMÁ

Inauguración del Teléfono.

El lunes último tuvo lugar en la villa hermana la inauguración del circuito telefónico a cargo de la Compañía telefónica Nacional de España; cuyo acto revistió gran solemnidad.

Asistieron al acto, el M. I. Sr. Obispo de la Diócesis Doctor D. Miguel de los Santos; el Excmo. Sr. Gobernador civil; Gobernador militar; Vicario general del Obispado; Delegado de Hacienda; Teniente Coronel de la guardia civil; Director del distrito telefónico Sr. Lozano; Alcalde de Burgo de Osma; Juez de Instrucción; Delegado Gubernativo; Rector del Seminario y Sres. García Gallego, Hortal, Requejo y Moreno de Tejada, entre otros, cuyos nombres sentimos no recordar.

Bendijo las nuevas oficinas de teléfonos el M. I. Sr. Obispo, y a continuación cruzáronse distintos telefonemas con el Gobierno, Capitanía general y otras personas y entidades.

Acto seguido, se sirvió a los invitados un espléndido lunch, en uno de los salones del Seminario.

Inició los brindis el Sr. Lozano quien hizo resaltar el buen funcionamiento de la Compañía y lo fielmente que va cumpliendo el programa que trazó de dotar a España del más completo y rápido servicio de comunicación termino facilitando al Burgo por la mejoría alcanzada.

El Excmo. Señor Gobernador civil saludó a los concurrentes y a la prensa y expuso su buena voluntad de servir a la provincia, para su mayor prosperidad.

Luego el Sr. Obispo, cautivo a la concurrencia con sus frases felices, demostrando envidiables dotes de disertante.

Varios señores más entre otros, Morenas de Tejada, hicieron uso de la palabra, y al igual que los anteriormente citados, fueron ovacionado calurosamente.

Noticiero de Soria invitado atentamente al acto, agradecido a tal invitación, felicitó cordialmente a la villa hermana, por la mejora alcanzada.

Probable itinerario del retorno a España del "Plus Ultra"

Después de su estancia en Buenos Aires, Franco se propone hacer, a bordo del «Plus Ultra», los siguientes vuelos sobre toda América, para luego emprender el regreso a España: el primero, de Buenos Aires a Valparaíso, que comprende 1.400 kilómetros aproximadamente, abarcando la travesía sobre los Andes más de 600 kilómetros (aunque todo este trayecto es sobre tierra, el camino está lleno de lagunas); segundo vuelo, de Valparaíso a Arica, que comprende 1.700 kilómetros (casi todo el viaje puede efectuarse sobre la costa); tercera etapa, de Arica a Guayaquil, 2.150 kilómetros (todo este viaje será por el interior, a no ser que los aviadores quieran amarar en Lima o Trujillo); cuarto vuelo, de Guayaquil a Panamá, de 1.300 kilómetros (una cuarta parte sobre tierra y el resto sobre el golfo de Panamá); quinta etapa o vuelo, de Panamá a la Habana, comprende 1.500 kilómetros (atravesará el hidroavión el istmo y el mar Caribe y volverá sobre Cuba cerca de 70 kilómetros; sexto vuelo, entre la Habana y Nueva York, de 2.300 kilómetros; séptimo vuelo, de Nueva a San Juan de Terranova, que comprende 1.900 kilómetros; octavo vuelo, de Terranova a las islas Azores, de 2.800 kilómetros y el último, de las Azores a Vigo, de 1.800 kilómetros, los dos últimos sobre plena mar en toda su extensión.

Ha llegado el «Plus Ultra»

Ha llegado el «Plus Ultra y la noble Argentina en sus brazos recibe a los bravos soldados portadores de un beso de la madre latina, que llegan a su suelo valientes y esforzados

Ha llegado el «Plus Ultra» y la América entera quiere abrazar los hijos de la tierra española, que surcaron los aires llevando la bandera que nuestra patria invicta con orgullo tremola.

Ha llegado el «Plus Ultra» profiado de ideales, portador de ilusiones del alma castellana, llevando a los hermanos mil saludos cordiales tejidos con los hilos de la grandeza hispana.

Ha llegado el «Plus Ultra» a demostrar al mundo que aún vive, que aún alienta el ibero león, y que aún queda en sus venas el bálsamo fecundo con que alimentó al mundo que descubrió Colón.

VALLADOLID

Nicomedes Sanz Ruiz de la Peña.

Asamblea en Haro

Accediendo gustosos al ruego que se les hizo por una Comisión del Burgo de Osma, asistieron el Domingo último a una asamblea celebrada en la importante Ciudad Riojana, el Vicepresidente de la Diputación señor Arjona, el Diputado provincial señor Maés y don Auxilio García, en representación de la Cámara de Comercio de Soria; el señor Alcalde del Burgo de Osma con el Concejal don Zenón Jimenez y Secretario del Ayuntamiento y el señor Alcalde y un Concejal del de San Leonardo.

Costitua, al parecer, el objeto primordial de dicha Asamblea, propugnar por la inclusión en el plan de ferrocarriles a construir por el Estado y solicitar la pronta construcción del ferrocarril Haro-Madrid por Monte frito, San Leonardo, Burgo de Osma y Riaza.

Como dicho ferrocarril interesa a una parte muy importante de la provincia, la representación de Soria suscribió la conclusión, referente a dicha vía férrea y prometió prestarla todo el interés que merece.

Más formulada otra conclusión para solicitar la construcción del ferrocarril de Calatayud Castejón, los representantes de Soria, en defensa de los intereses de la provincia, no solamente se negaron a suscribir esta conclusión, sino que reclamaron y consiguieron se hiciese constar que los representantes de Soria se oponían a la construcción de la vía férrea de Calatayud Castejón por estimar que era más conveniente la línea a construir por el Estado Soria Castejón.

Los señores Arjona, Maés y García conversaron, después de la Asamblea, con los señores representantes de Navarra que habían asistido también a aquella, conviniendo en la necesidad de realizar una acción conjunta y eficaz para procurar conseguir que sea pronto un hecho la construcción del ferrocarril Soria Castejón que como preferente consideran las provincias interesadas en su construcción.

Con mucho gusto insertamos las precedentes líneas, accediendo al deseo del señor Presidente de la Diputación provincial.

NOTICIAS

A nuestros suscriptores y anunciantes.

Como contestación a las cartas que recibimos preguntándonos por qué no recibimos el periódico, manifestamos (como ya en otro lugar del mismo decimos), que es debido a que continúa la huelga de cajistas de que dimos cuenta en nuestro número del 25 de Enero último.

Esperamos que nuestros favorecedores sabrán dispensarnos el perjuicio que les ocasionamos (bien a pesar nuestro), y cuenten con que, de algún modo, serán indemnizados por el «Noticiero de Soria».

Traslado

De Ternel ha sido trasladado para prestar nuevamente sus servicios en esta Delegación de Hacienda, nuestro buen amigo Don Lorenzo Velasco. Que sea enhorabuena.

Función teatral infantil.

Mañana 12 a las 4 de la tarde y en el Salón Teatro del Centro Franciscano, se verificará una velada teatral, poniéndose en escena el drama titulado «Juana de Arco» y el sainete cómico «La criada nueva».

En la representación tomarán parte lindísimas niñas del Colegio de la Presentación que, dirigidas por sus profesoras las señoritas Escudero, han de ser, seguramente, artistas en miniatura que agradarán a la concurrencia.

Petición de Mano.

Por don Emilio Gonzalez, fué pedida la mano de la simpática señorita Caridad Sanz Mata, para su hijo Emiliano, acreditado comerciante en la villa de Almazán.

La novia es hija del maestro, jubilado de Almazán D. Ignacio Sanz, activo corresponsal de «Noticiero de Soria en aquella villa.

La boda se celebrará en la primera quincena del próximo Abril.

Bodas.

El sábado, 6 del corriente, se efectuó el matrimonial enlace de la bella y simpática señorita Carmen Ruiz Sanchez con el pundonoso militar don Hermenegildo Tabernero.

La boda se celebró en la I. Colegiata de San Pedro, siendo apadrinados por la madre de la novia y su hermano don José.

Los novios salieron para París y otras capitales. Les deseamos eterna luna de miel.

El 12 de los corrientes se verificará, en San Sebastián, el enlace de la bella señorita Mary-Luz Pérez Garmendia y el joven Don Teodoro Benito Barreiro.

Al enviarles nuestra enhorabuena les deseamos parabienes sin fin.

El viaje de Estudio de los profesores de Soria.

Desde Barcelona.—Los profesores de Soria, que se encuentran en esta ciudad, continúan visitando los centros docentes.

En la Escuela del Bosque se celebró, en honor de dichos profesores una fiesta, en la que los alumnos de las escuelas de Labores y Oficinas de la Mujer, de la calle de la calle del Conde del Asalto, y de la del Bosque, realizaron, bajo la dirección del profesor señor Llongueras, varios ejercicios de plástica y rítmica.

Han visitado además el Instituto de Orientación Profesional, la Escuela de Labores y Oficinas, la de Sordomudos de la Mar, el Instituto de Estudios Catalanes, la de Bosque, la de Viljoana, la Escuela Superior para la Mujer, los grupos escolares Baixeras y la Farigola y la Universidad.

Mañana por la mañana saldrán para Soria en el rápido de Madrid.

Obituario.

En Madrid el día 8 del corriente mes subió al cielo a los 12 meses de edad el precioso niño Angelito Aparicio Alcalde hijo de nuestros estimados amigos y paisanos don Santiago y doña Lucía a quienes acompañamos en su dolor, así como a los demás familiares.

Sección Religiosa.

Cultos en la Colegiata.

En los tres días de Carnaval a las tres y media de la tarde, predicará don Jenaro Dalda.

Ascenso.

Ha sido ascendido a Oficial de segunda clase, nuestro buen amigo don Emilio Rabal Ruiz, digno funcionario de Hacienda.

Que sea enhorabuena.

Se desea arrendar el fluido eléctrico de un salto de agua de voz mediano con un mínimo de 80 kilovatios. Pertenece a la Excmo Sra. Duquesa de Almenara Alta.

Para informes, dirigirse a don Román Navarro en Tarazona.

Aniversario.

Hoy se ha celebrado en la Iglesia del Salvador de esta ciudad, el funeral de cabo de año en sufragio del alma de doña Teresa González Muñoz.

A sus apenados hijos, hermanos y demás familiares, les renovamos nuestro sentido pésame.

Palace-Cinema.

A fin de ver personalmente las últimas producciones cinematográficas, y adquirir lo mejor de lo mejor, ha salido para Madrid, don Doroteo Velasco nuevo empresario del Palace-Cinema.

Pago de premios.

Anteayer fueron hechos efectivos a don Fabriciano Sancho, don Joaquín Vicéns, don Aristarco Alonso y don Eduardo de Obregón los premios de 1.000 pesetas al primero y de 500 a los demás, que les fueron concedidos por los méritos contraídos en el desempeño de sus respectivos cargos en esta Delegación de Hacienda.

Repetimos nuestra cordial enhorabuena.

Agrupación de Ayuntamientos.

Por Real decreto, han sido aprobados a los efectos de tener un secretario común las agrupaciones de los Ayuntamientos de Oncala y El Collado; Narros y Almajano, y Nalay y Escobosa de Almazán, y la Mancomunidad de los de Arévalo de la Sierra y Torrearévalo, de esta provincia.

Fallecimientos.

El día 6 de los corrientes falleció, en esta ciudad don Santiago las Heras, cultísimo comerciante é incansable en el trabajo.

Natural de esta provincia, desde niño se dedicó al comercio, pasando sus primeros años en Puerto de Santa María (Cadiz) desde donde vino a su patria chica para en ella desarrollar su ingenio mercantil y su constancia.

El entierro que se verificó el Domingo último, fué una verdadera manifestación de duelo.

Al renovar nuestro sentido pésame a su apenada esposa doña Amalia Imendia Blanco, a sus hijos don Julián y don Saturno, hijos políticos y demás familiares, elevamos al señor nuestras oraciones por el alma del finado.

En Valladolid, ha fallecido la virtuosa señora D.ª Felisa Jimenez Molina, esposa de D.º Dario Latorre Ingeniero electricista.

A su esposo, pequeños hijos, así como a sus hermanos, D.º Severino y Magdalena Jimenez Navas, enviamos nuestro más sentido pésame por la desgracia que en estos momentos lloran.

¿CÓMO NO?

Del Raid del «Plus Ultra»

Soria, siempre noble, siempre grande, no podía ver impasible la hazaña realizada por nuestros intrépidos aviadores, y en efecto, al oír las detonaciones de los voladores que anunciaban la noticia de haber llegado a Buenos Aires Franco y sus acompañantes todos los «sorianos», sin distinción de clases ni edades se exteriorizaron en manifestaciones de júbilo y alegría.

A la invitación del dignísimo Alcalde supo, como siempre, responder este pueblo, manifestando su delirante entusiasmo en congregación imponente en la plaza de la Constitución, a fin de, a la hora indicada por dicha autoridad, testimoniar a los héroes compatriota su admiración y cariño.

A las 6 en punto, el Ayuntamiento, bajo mazas y con la bandera de la mujer soriana, poniéndose a la cabeza de la manifestación y a los acordes de la Marcha Real, rompió marcha hacia el Gobierno Civil.

Recibida la corporación por el Excmo. Gobernador Civil; desde uno de los balcones del Gobierno, el dignísimo Alcalde dirigió la palabra a los manifestantes para dar las gracias al pueblo

soriano que, cual sus antepasados, sabe dar pruebas de magnánimo ante los grandes acontecimientos. Así lo esperaba, dijo, de quien lleva en sus venas sangre numantina, sangre de héroes, de quien sabe apreciar en lo que vale la hazaña que festejamos, y dedicando un glorioso recuerdo para los que por el aire, cual Colón por el mar han llevado a las Américas un brazo de la madre España, termina dando vivas a España, a los intrépidos aviadores, al Rey, al Ejército y a Soria.

El Sr. Presidente de la Excmo. Diputación también se dirigió a los manifestantes para sincerarles la gratitud que la representación que ostenta debe al pueblo soriano; ciudad culta y noble sin distinciones y extendiéndose en consideraciones de amor patrio y recuerdos de heroísmos, que sola nuestra raza incumbe, termina con vítores que son contestados por los manifestantes.

También el Excmo. Sr. Gobernador civil rinde culto de admiración al pueblo noble, y haciendo resaltar las bondades que a los hijos de Soria caracterizan, saluda y da las gracias en nombre del Rey y del Gobierno a todos los que, en tan entusiasta manifestación tributan homenajes de admiración y cariño a nuestros intrépidos aviadores, y tomando el paño rojo y gualda entre sus manos, lo besa en nombre del pueblo soriano, para que este beso de amor sea reflejado en igual emblema allende los mares, terminando con vivas a España, al Rey a los intrépidos aviadores y a Soria.

Dirigida la manifestación al Gobierno Militar el Sr. Gobernador Militar expuso en breves palabras lo mucho que podemos esperar de nuestros compatriotas que a la ciencia y al heroísmo dedican su vida, pues poniendo su inteligencia y su sangre a disposición de la patria, siempre tendrá su historia páginas brillantes.

Terminó dando vítores que fueron contestados con delirantes aclamaciones de entusiasmo.

Llegada la manifestación al Ayuntamiento el Sr. Alcalde reiteró las gracias al pueblo y con voz clara y plétórico de entusiasmo dijo: «nunca como ahora he estado tan orgulloso de dirigir los destinos de un pueblo tan culto y noble como Soria» solicitando se disolviera la manifestación pacíficamente así se hizo.

La población presentaba el aspecto de las grandes fiestas, con colgadura é iluminación, ondeando en todos los edificios la bandera nacional.

Hoy, después de la misa mayor celebrada por el M. I. señor Abad en la I. Colegiata, se entonó un solemne Te-Deum, en acción de gracias por el feliz arribo de nuestros aviadores a Buenos Aires. Asistieron las autoridades civiles y militares y los niños y niñas de todos los colegios y muchos fieles.

Deseando feliz retorno a nuestros compatriotas y enviándoles cariñoso abrazo, réstanos decir solamente:

¡Gloria a nuestros intrépidos aviadores! ¡Viva España!

Correo y Telégrafo.

Feliz llegada del «Plus Ultra».

BUENOS AIRES 10,4 15 tarde.—En este momento, llega en vuelo majestuoso el «Plus Ultra», siendo saludado por las baterías, y las sirenas de los buques.

Aviadores, aclamados por toda la capital. Recibimiento inenarrable, grandioso. ¡VIVA ESPAÑA!

Indulto general para solemnizar el «raid».

El Consejo de ministros celebrado anoche acordó otorgar un indulto general, con motivo del feliz éxito, del cual no se duda, del raid a Buenos Aires.

El decreto se publicará por la Presidencia del Consejo por que afecta a los penados de la jurisdicción ordinaria y a los de las especiales.

La base del indulto es atender a las penas impuestas, y obtendrán todos los sentenciados la rebaja de la décima parte de las penas privativas de libertad si dicha décima parte suma más de seis meses, y seis meses todos los demás.

Rioja
VENERABLES
MADRID